

まち協だより
ゆうゆうふくさかえ
遊邑福栄



第 187 号
2026年1月26日（月）
福栄まちづくり協議会



「楽しく豊かに暮らせる福栄」の実現に向けて

福栄まちづくり協議会 会長 松田 正

新年、明けましておめでとうございます。年明け1月6日「午前10時18分に島根県東部・鳥取県西部地域で発生した震度5強の地震により、被害に遭われました皆様に、心よりお見舞い申し上げます。また、1月18日（日）に総合文化センター「さつきホール」で開催予定でありました「まちづくり協議会20周年記念式典イベント」が、地震の影響で会場が使用禁止となり、延期となってしまいましたが、一日も早く開催できることを願っています。

さて、今年は午年であります（自分も午年で年男）、社会が大きく飛躍変革する年と言われ、景気や経済がよくなる年になるよう期待しています。福栄まちづくり協議会では、第2次5か年計画の策定見直しを行っているところであり、地域の皆様が楽しく心豊かに暮らせる福栄になるような計画を目指したいと思っています。少し先の話ですが、4月の総会では自治会等各役職の改選もあり、新たな人との出会いもあると思います。皆様の積極的なご意見を賜りたいと思います。遅くなりましたが、今年一年皆様のご多幸をご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

冬の生活安全・防災ミニコラム

～安心して冬を過ごすために～



■ 除雪へのご協力と“見守り”的お願い

町の除雪作業により主要道路は確保されていますが、

家の周りや車庫前などは各家庭での対応が必要です。

特に一人暮らしの高齢者にとって、雪かきは大きな負担となります。

- ・ 近所で声を掛け合う
- ・ 無理のない範囲で手を貸す
- ・ 気になるお宅に一声かける

こうした小さな行動が地域の安心につながります。「お互いさま」の気持ちで冬を乗り越えましょう。

■ 凍結防止と冬道の注意

車移動が中心の地域では、路面凍結による事故が増える季節です。

- ・ 朝夕の“ブラックアイスバーン”に注意
- ・ 急ブレーキ・急ハンドルを避ける
- ・ 水道管の凍結防止（保温材の使用、夜間の少量通水など）

早めの対策が安心につながります。

ブラックアイスバーン
道路がうっすら凍っているのに、見た目では分かりにくい状態のこと

■ 冬の火災防止と日常の見守り

暖房器具の使用が増える冬は、火災が起こりやすい時期です。

- ・ ストーブ周りの整理整頓
- ・ 外出・就寝前の火の元確認
- ・ 電気コードの傷みチェック

一人暮らしの方の家では、火災警報器の電池切れに気づきにくいことがあります。周囲で気にかけ合いましょう。

2月の予定

- ・ 1/29(水) 井上靖命日 碑前祭(野分の会) 10:00～
- ・ 2/6(金) 集落支援員連絡会 13:30～
- ・ 2/8(日) 衆議院議員選挙投票開票日
- ・ 2/10(火) 5ヶ年計画意見交換会 19:00～
- ・ 2/12(木) エアロビクス教室 19:00～
- ・ 2/14(土) お話し会 9:30～
- ・ 2/15(日) 給食ボランティア
- ・ 2/19(木) 第9回まち協役員会 19:00～
- ・ 2/22(日) 自治会対抗室内スポーツ大会
- ・ 2/25(水) 町報配布日
- ・ 2/27(金) まち協カフェ 13:00～16:00

* センターご使用の際は、お早めに連絡をお願いします

お話し会のお知らせ

裏面をご覧ください。

2月14日（土）

*コマを作って遊ぼう

3月14日（土）

*はんざけパネルシアター



2月3日は節分です。昔から「季節の変わり目は邪気が入りやすい」とされ、豆まきで厄払い、一年の無病息災を願う行事として親しまれてきました。ご家庭でも1人暮らしの方も豆まきをして、健康で穏やかな一年を迎えましょう。